

# *Recuerdan en Cuba a víctimas del Crimen de Barbados*

---



La Habana, 5 oct (RHC) Los cubanos recuerdan desde hoy a las víctimas del atentado terrorista contra una aeronave de Cubana de Aviación acaecido en la isla de Barbados, crimen que cumplirá mañana 43 años sin justicia.

En las redes sociales, internautas de la nación caribeña denunciaron una vez más la complicidad del gobierno de Estados Unidos y de la Agencia Central de Inteligencia (CIA, por sus siglas en inglés) con los autores del atentado a la aeronave en las costas de Barbados.

Bajo las etiquetas #TenemosMemoria, #6DeOctubre, #Cuba y #ProhibidoOlvidar, entre otras, usuarios en Twitter afirmaron que aún reclaman justicia las familias de los 73 fallecidos: 57 cubanos, 11 guyaneses y cinco coreanos.

"Cuba conmemora este #6DeOctubre el Día de las víctimas del terrorismo, en homenaje al 43 aniversario del atentado cometido frente a las costas de #Barbados, las familias de 57 cubanos, 11 guyaneses, 5 coreanos aún exigen justicia", publicó @Frank201919.

@Guajiritasoy escribió: 'Acto terrorista protagonizado por Luís Posada Carriles y una camarilla de asesinos, Posada fue al infierno sin pagar este y otros crímenes', en alusión a otros hechos violentos realizados por el exagente de la CIA en La Habana, en los propios Estados Unidos y en otras partes del

mundo.

En tanto, @jorgelo68500734 ratificó que 'el terrorismo yanqui jamás derrocará la #RevolucionCubana aún cuando emplee la más vil de sus armas: el asesinato de sus hijos'.

De igual modo, apuntó que Cuba sigue y seguirá apostando por la vida.

El crimen de Barbados como se le conoce en Cuba a la destrucción en pleno vuelo con bombas instaladas por terroristas en el interior de la aeronave CU-455, que viajaba con destino a La Habana desde Barbados, es considerado hasta ahora el peor ataque de este tipo en el hemisferio occidental y uno de los más brutales actos de terrorismo ejecutado contra la Revolución cubana por personas al servicio de la CIA.

De acuerdo con investigaciones, fue orquestado en Venezuela por los terroristas de origen cubano Luis Posada Carriles y Orlando Bosch, quienes emplearon a los venezolanos Hernán Ricardo y Freddy Lugo para la colocación de las bombas dentro del avión.

Ricardo y Lugo fueron sentenciados a 20 años de prisión, mientras que Bosch tras un breve periodo detenido quedó absuelto por tecnicismos y Posada Carriles estuvo en prisión por ocho años pero logró huir con el apoyo de los guardias del establecimiento penitenciario.

Posteriormente, Posada Carriles y Bosch encontraron refugio en la ciudad norteamericana de Miami, donde, además, continuaron hasta su muerte planificando acciones violentas y de desestabilización contra la mayor isla de las Antillas. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/204046-recuerdan-en-cuba-a-victimas-del-crimen-de-barbados>



**Radio Habana Cuba**